

Vida de nuestro Centro durante el Curso 1941-42

Tuvo lugar la inauguración del mismo el día 12 de octubre con una Misa de Comunión general Dialogada para implorar del cielo bendiciones en recompensa de nuestros deseos de ser cada día «más y mejor».

El espíritu de oración es el que ha de informar todos nuestros actos y como por nuestros propios esfuerzos nada podemos y la gracia que nos conforta nunca se niega a aquel que pone de su parte cuanto puede, así nos preparamos para cumplir y realizar el lema del Consejo Diocesano: PIEDAD, ESTUDIO y ACCION.

PIEDAD tenemos organizada la sección de Fomento de Vocaciones con nueve coros de Angeles y uno apostólico.

Celebramos la Misa de Comunión General reglamentaria el segundo domingo de mes.

El día de la Presentación nuestras Aspirantes ofrecieron a la Virgen sus anhelos y ansias de apostolado, en una Misa de Comunión General.

También celebramos la fiesta de la Inmaculada, nuestra Patrona uniéndonos a los actos de piedad organizados por la Asociación de Hijas de María.

Noviembre mes de las almas, ofrecimos una Misa por nuestras socias difuntas.

El día 12 de febrero celebramos la festividad de Santa Eulalia Copatrona nuestra con Misa de Comunión General y Rosario con Exposición Menor por la tarde.

Han practicado Ejercicios Espirituales en completo retiro diez de nuestras socias.

ESTUDIO tenemos la reunión de formación el segundo domingo de mes.

Durante el curso hemos tenido un cursillo de Pedagogía Catequística y Círculos de Estudio dirigidos por nuestro Consiliario Rdo. José Juliá, seguidos con interés por una selección de nuestras jóvenes.

En el mes de noviembre una representación de socias asistió a los cursillos de formación organizados por el Consejo Diocesano dirigidas por el Rdo. Vicente Enrique Tarancón.

A la segunda Asamblea de las jóvenes de Acción Católica que tuvo lugar en Barcelona durante los días 14 y 15 de junio asistieron quince socias. Fueron jornadas de perfeccionamiento individual y de la vida de los centros. Jamás olvidaremos las palabras luminosas que brotaron de labios de nuestro amado Señor Obispo, que presidió la Asamblea, de la Presidenta Nacional que nos acompañó durante la misma y las sabias ponencias con que nos aleccionaron los Rdos. Profesores.

ACCION en nuestra ciudad funciona una Escuela Nocturna del Patronato de San Antonio formando parte del cuadro de instructoras del mismo, varias de nuestras jóvenes.

Asimismo tenemos organizada la sección de Roperio Litúrgico para atender a las necesidades del Culto.

Podemos decir con orgullo que la Catequesis es el campo de acción preferido de las jóvenes de Acción Católica, pues tenemos treinta y tres catequistas

El día de la Inmaculada obsequiamos a los enfermos y asilados del Hos-